

Journée Mondiale du Mariage

La journée mondiale du mariage a lieu le 2^e dimanche de février.

Cette journée toute spéciale empreinte d'amour sera soulignée le 14 février, journée de la Saint-Valentin.

Nous sommes tous invités à prier pour les couples mariés qui ont répondu « Oui je le veux! ».

Ensemble, exprimons notre joie envers tous ces couples mariés qui, par leurs engagements de mariage, sont des témoins concrets de l'amour de Dieu dans notre quotidien.

Ce samedi, 13 février 2021 à 17 h, vous êtes tous conviés à suivre sur la [chaîne YouTube de l'Église Catholique de Montréal](#), une messe toute spéciale, célébrée par Mgr Christian Lépine, à partir de la Cathédrale Marie-Reine-Du-Monde.

Même à distance, pandémie oblige, dans le confort de leur foyer, les couples seront invités à renouveler leurs engagements de mariage, il y aura une bénédiction spéciale et ensemble nous prierons également pour tous les autres couples.

Aussi, je vous invite à visiter le site du [Centre PRI](#) (Présence Religieuse Intercommunautaire) qui a mis en ligne plusieurs ressources, articles, vidéos et prières fort intéressants et inspirants, et remplis d'amour, à consulter.

Soyez heureux

Bonne Saint-Valentin

Ginette